



小学生綱引き



新村の人口・世帯数  
 平成 28 年 9 月 1 日現在  
 人口 3,284 人  
 世帯数 1,286 世帯



町会対抗アンパンマンリレー

9月4日(日)新村地区住民が一同に集まる体育の祭典が新村農村広場で開催されました。  
 今年度から、グラウンドの有効利用を考えてトラックの位置を変え、新競技を2つ加えました。  
 新村の運動会は、個々の順位を競うのではなく、地域の絆を大切にしたい、レクリエーション的要素の高い競技が特徴です。  
 参加した人や応援に来た人から今日は楽しかった、良かったと言ってもらいました。



浮気はだめよ



この木何の木気になる木

た。その言葉を聞いてやって良かったと思います。  
 開催にあたり、また、競技の進行等に関して、多くの方のご協力をいただき、ありがとうございました。  
 新村市民運動会バンザイ！

新村体育協会会長  
 関 徳雄

地区の高齢者の足として送迎ボランティアを行う「プチ送迎」の運行が8月17日に500回を迎え、新村公民館で記念の出発式が開かれました。  
 住民主体で平成24年に組織された「プチ送迎ボランティア」は、同年11月、高齢者宅から地区内の医療機関へドアtoドアの運行を開始しました。その後、利用者の要望に応える形で運行先を増やし、現在は週3回程度運行しています。  
 現在会員は80名程。利用者、運転者、賛同者全員が年会費2,000円を支払い、会の運営を支えています。今後、高齢者の利用増加が見込まれることから、互助の精神の結集である「プチ送迎」が、より発展し継続していくために、一人でも多くの皆さんのご参加をお願いいたします。



記念出発式の様子

**プチ送迎運行  
500回達成**

